



1 2 月 の 行 事 予 定



日	曜	行事
1	木	音楽朝会 あいさつ当番 (ヒマワリ②) 5時間授業 個人面談④ 駅伝練習
2	金	ランRUN 前日準備 (5・6年6校時) 民話と伝承あそび (1・2年) 演劇鑑賞教室6年(午前) あいさつ当番 (ヒマワリ②)
3	土	土曜授業 (ランRUNのみ公開) ランRUN フェスティバル わくわくドキドキフェスティバル
4	日	駅伝大会
5	月	全校朝会 5時間授業 個人面談⑤
6	火	5時間授業 個人面談⑥ あいさつ当番 (ガーベラ①)
7	水	4時間授業 あいさつ当番 (ガーベラ①)
8	木	児童集会 スピーチ大会 (6校時) あいさつ当番 (ガーベラ②)
9	金	あいさつ当番 (ガーベラ②) 5年ビーチ頑張って集会 クラブ
10	土	5年ビーチボール大会
11	日	
12	月	全校朝会
13	火	あいさつ当番 (ウメ①)
14	水	あいさつ当番 (ウメ①) 東京文化会館出前授業 (3年)
15	木	あおぞらグループデー (朝、中休み) あいさつ当番 (ウメ②)
16	金	あいさつ当番 (ウメ②)
17	土	
18	日	
19	月	全校朝会 避難訓練
20	火	校外学習 (午前 TGG) 6年
21	水	
22	木	登校班会議 演芸鑑賞教室 (4年) 給食終了
23	金	終業式
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日始
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

【11月・12月の引き落としについて】

5日(月)が11月分の再引き落とし日です。また、19日(月)は12月分の引き落とし日です。残高の確認をお願いいたします。

- ・1月10日(火)
- ・全学年4時間授業(12:30下校)給食なし
- ・1/10(火)・1/11(水)集団登校

3学期保護者会のお知らせ

令和5年1月17日(火) 6年生

令和5年3月9日(木) 1～5年生

詳しくは、後日配布する文書でご確認ください。



せんぞく

令和4年11月30日 12月号

台東区立千束小学校
校長 瀧島 和則
Tel 3876-3717



↑千束小 HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

ようこそ！千束劇場へ！

副校長 若林 廣美

先日11月18、19日と学芸会が開かれました。まだまだ新型コロナウイルス感染症拡大の心配が消えない中ではありましたが、多くの方々に鑑賞いただくことができました。感謝申し上げます。

6年生の連合運動会も終わり、一息ついて間もない10月の後半から本格的に準備が始まりました。台本を手にし、ドキドキした様子で、どんな役、どんなセリフがあるのかと読む姿。一人一人の学芸会が、スタートしました。

セリフの多い役を希望する子。できるだけ出番の少ない役を希望する子。舞台裏の仕事にやりがいを見いだす子……。運動が得意な子、苦手な子がいるのと同様に、舞台に立ってスポットライトを浴びることを楽しみにする子もいれば、苦手とする子もいます。そのような中でも、自分ができることは何かを考え、一人一人がその役割を精一杯に果たそうとする姿を見ることができました。

自分のセリフを大きな声で言い、元気に歌えた1年生。日本語の面白さをしっかり言葉で伝えた2年生。日本文化である落語の楽しさを味わいながら演じた3年生。ストーリーの意味をきちんと考え、場面ごと、互いにアドバイスし合いながら創り上げた4年生。演じるだけでなく、大道具や小道具、背景の絵に至るまで自分たちで創って、劇を完成させた5年生。そして、体育館後方から2階ギャラリーに至るまで、体育館全体を劇の空間とし、人の心の美しさを伝えた、さすが最高学年の6年生。それぞれの学年において、一言では伝えきれない素晴らしさがあり、頑張る姿はとても立派で、素敵でした。千束小学校の体育館が、“千束劇場”という異空間へと変わった2日間でした。

本番に至るまで、担任一人（または二人）だけで行うことはできません。専科や非常勤の教員のみならず、事務職員や用務主事など、千束小学校の教職員が一丸となって道具の準備や練習を一緒に行って来ました。また、保護者の皆様にも、衣装や小道具など、多くの準備をお手伝いいただきました。そこに、子供たちの思いや頑張りがしっかりと重なり合って、今回の学芸会が出来上がったと感じています。「千束ファミリー」が成せる、温かい行事の成功でありました。

今回、コロナ禍における感染対策を講じましたが、

「マスクをしていて、さらに帽子をかぶったりしていたため、顔が分かりづらかった。」

「学年入れ替え制だったが、他の学年の劇も見なかった。」

「くじ引きによる座席ブロック指定で仕方ないが、前の方で見たかった。」

などのお声をいただきました。そのような中でも、こうした対策にご理解いただき、ルールを守ってマナーよく鑑賞していただき、ありがとうございました。PTA役員の方々にもご協力いただきながら、無事に今年度の学芸会が実施できたことは、大きな喜びです。今回のことを、今後の行事運営、学校運営に生かしていくようにしたいと思います。

いよいよ、今年最後の1か月になります。3日（土）には、ランRUNフェスティバルやPTAによるわくわくドキドキフェスティバルがあります。行事を安全に実施しつつ、2学期の学習のまとめもしっかり行い、充実感をもって1年を締めくくれるようにしたいと思います。12月も、よろしく願いいたします。